



ひのでたより

令和4年1月4日
ひので保育園



新年明けましておめでとうございます



新しい年が始まりました。お正月は、ご家族皆様でゆっくりと過ごされたことと思います。寒さが本格的になってきましたが、天気の良い日は戸外でたくさん遊び、寒さに負けない身体を作っていきたいと思ひます。今年も子ども達が笑顔いっぱい楽しい園生活が遅れるように職員一同力を合わせて頑張ります。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

* 寒い冬も戸外でたくさん身体を動かしています * 

こじか組



こぐま組



こあら組



愛宕山ハイキング頑張りました！まだまだ紅葉が綺麗でした♡

うさぎ組



風船バスに乗ってお出かけ！
わくわく♡どこに行くのかな？

こりす組



誘導ロープをもつての
お散歩が上手になりました！

ひよこ組



堤防でかけっこ！
「よーいどん」

お知らせ

☆自由参観は1月17日(月)~28日(金)の10日間を予定しております。

※状況によって中止、延期になることがあります。

☆就労証明や他、入所に関する書類の提出は、1月18日(火)までにお願いいたします。